



ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

## BOLETÍN No. 121

Bogotá, D.C., 26 de septiembre de 2011

### Congreso Internacional de Evaluación Educativa 2011

## La Evaluación y la Política Pública Educativa en los ambientes escolares

- *Durante tres días, 27, 28 y 29 de septiembre, el Congreso Internacional de Evaluación 2011 pretende compartir experiencias y aprendizajes sobre la calidad educativa.*
- *El Congreso, que se llevará a cabo en la Sala Brahms de Compensar, albergará 1.200 participantes entre expertos de organismos nacionales e internacionales vinculados al sector educativo, autoridades locales, nacionales e internacionales, docentes, directivos docentes y administrativos.*

El Congreso Internacional de Evaluación 2011 tiene como objetivo compartir experiencias nacionales e internacionales en materia de evaluación de la educación, como aporte a la construcción de herramientas que contribuyan al mejoramiento de la gestión institucional y de la calidad educativa.

Los objetivos del Congreso Internacional se enfocan a la ampliación de las concepciones sobre evaluación de la educación en relación con las “Metas Educativas 2021: La Educación que queremos para la generación de los bicentenarios”. Además, se pretende debatir sobre los resultados e impactos de las evaluaciones educativas y su papel en la creciente preocupación mundial por los problemas de la Calidad de la Educación. Y por último, es relevante conocer la incidencia que han tenido diferentes prácticas de evaluación, en el mejoramiento de la gestión institucional y de la calidad de la educación.

Bogotá se siente orgullosa de ser la sede del Congreso Internacional de Evaluación 2011; la ciudad está preparada para recibir a todos los convocados, seguros de contar con los aportes significativos de conferencistas, expertos, ponentes y talleristas, que sin duda, generarán importantes aportes en la construcción de





ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

políticas educativas en la ciudad, el país y la región, en cumplimiento de los objetivos propuestos.

En el marco del Congreso Internacional se desarrollarán temáticas enfocadas a los Sistemas Nacionales de Evaluación y Política Pública Educativa; evaluación de los aprendizajes, factores asociados y ambiente escolar; Evaluación Docente, Evaluación de Instituciones Educativas, Ética en la Evaluación Educativa y los Índices de Calidad Educativa que serán abordados por los diferentes conferencias nacionales e internacionales expertos en educación.

El desarrollo del Congreso puso en marcha diferentes modalidades de trabajo tales como: la realización de eventos pre-congreso, la discusión en paneles, la presentación de conferencias magistrales, ponencias y posters, el desarrollo de talleres y el planteamiento de conclusiones de cierre, temas que serán liderados y dinamizados por los invitados nacionales e internacionales en el Congreso Internacional como experiencias previas recogidas en las diferentes actividades.

La presentación de ponencias y poster, se realizará por parte de las personas inscritas en el Congreso; y que presentaron sus trabajos de acuerdo con los requisitos establecidos por el Comité Académico del Congreso y por algunos invitados especiales.

El Congreso Internacional de Evaluación Educativa, “*Evaluación para la calidad de la educación*” es una iniciativa promovida por la Secretaría de Educación de Bogotá, Colombia, desde la Sub-Secretaría de Calidad y Pertinencia, que cuenta con el apoyo de importantes entidades de nivel nacional e internacional, tales como el Banco Interamericano de Desarrollo -BID-, la Organización de Estados Iberoamericanos -OEI-, la Revista Internacional Magisterio, el Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación -ICFES-, la Cámara de Comercio de Bogotá, la Compañía Cátedra E-learning y las Universidades Santo Tomás y Unipanamericana de Bogotá.

Oficina Asesora de Comunicaciones y Prensa  
Elaboró Viviana Arciniegas Cel. 300-7581121  
3002722415 - 3241000 ext. 1311- 1312

